

Emplois, rémunération, conditions de travail : à Orange nous avons toutes les raisons de nous mobiliser le 04 février !

Suppressions d'emplois = sous-traitance + réorganisations + mauvaises conditions de travail

Orange a supprimé 30 000 emplois ces 10 dernières années et compte en supprimer 10 000 de plus ces 3 prochaines années par non remplacement des départs.

Comme le boulot est toujours là, la direction sous-traite de plus en plus. Tout en réorganisant dans les services pour essayer de compenser les baisses d'effectifs. Cela développe la polyvalence, il faut tout faire, tout en étant payé pareil.

Moins on est pour faire le boulot, plus les conditions de travail se dégradent.

Changer de logique

L'état va restituer 2,2 milliards d'euros à Orange. La CGT a demandé à la direction d'utiliser cette somme pour l'économie réelle, c'est-à-dire dans l'emploi, dans les salaires, et dans l'amélioration de la qualité de nos réseaux sur l'ensemble du territoire. Au lieu de ça, notre direction veut continuer à favoriser les actionnaires au détriment des salariés et du service rendu.

Augmenter les salaires, pas les dividendes

En 2020 il n'y a pas eu d'accord sur les augmentations annuelles, tellement les propositions de la direction étaient basses. Elles étaient de 60 millions d'euros (contre 110 en 2019) au prétexte que la crise sanitaire allait faire du mal à Orange. Alors qu'on savait bien que le contexte (télétravail par exemple) allait au contraire développer notre activité.

Elle s'est développée, les résultats sont bons et notre PDG a annoncé un versement exceptionnel de dividendes (20 centimes/action). D'un côté la direction demande aux salariés de se serrer la ceinture de l'autre elle augmente les dividendes.

Ce n'est pas acceptable !

COVID-19 = ENFIN DE LA QUARTE DANS
LE MESSAGE ADRESSE AUX FRANÇAIS



On le voit, le monde d'après dont on a beaucoup entendu parler il y a quelques mois n'est plus à l'ordre du jour. Il est pourtant de plus en plus nécessaire.

On le voit, à Orange la course à l'augmentation de la productivité, les suppressions d'emplois et les conséquences sur les conditions de travail nous donnent toutes les raisons de nous mobiliser.

Toutes et tous en grève le jeudi 4 février !

Rassemblements :

Nantes : 10h30 place du commerce

St Nazaire : 10h30 Place de l'amérique latine